HOY ES VIERNES

06ABR12

Ignorancia y limpieza de ríos

Leo atónito la negativa de la Corporación de Funes al proyecto medioambiental Life de recuperación y conservación del visón europeo. Esta iniciativa europea, acompañada de una fuerte dotación económica, va dirigida a proteger esta especie animal en peligro de extinción y, al mismo tiempo, recuperar la flora y fauna de los ríos. Municipios del entorno, como Peralta, Marcilla, Falces y Milagro ya han apoyado el proyecto. Sólo Funes se opone con argumentos tan sesudos como la inexistencia del bicho, que el visón no ha vivido nunca ni allí ni en toda la Península Ibérica, o que lo que ellos quieren es "limpiar" el río y evitar las inundaciones.

Pero que no engañen a nadie, el visón europeo es una especie autóctona cuya principal amenaza, además de la destrucción y contaminación de los ríos donde vive, es la competencia que sufre de su pariente invasor, el visón americano, como consecuencia de fugas y sueltas de granjas peleteras. Y cuando hablan de limpiar, en absoluto se refieren a extraer la suciedad sino a destruir la vegetación de ribera y convertir los ríos en canales carentes de vida.

La ignorancia, en si misma, no es mala, no hace a una persona mejor o peor. Sin embargo, alardear de ignorancia es sencillamente patético y además preocupante cuando se trata de una institución que representa a los ciudadanos, tal es el caso de Funes.

Juanma Hernández Agudo

Ekologistak Martxan Iruña